

SOLIDARITÉ | Cette année, la Journée de la paix a pour thème "Solidarité, dignité avec migrants et réfugiés"

Une marche pour la paix, demain, dès 14 heures

C'est un collectif de 120 associations qui appelle, derrière le Mouvement de la paix, chaque 21 septembre à marcher pour la paix. Pour un confort de calendrier, la date est décalée cette année à demain. Dans les Hautes-Alpes, 22 syndicats, collectifs ou partis politiques décident de participer à cette journée internationale et de marcher au départ de l'esplanade de la Paix.

L'ancien président national du Mouvement de la paix, le Ribériois Pierre Villard, rédacteur en chef de la revue "Planète Paix", explique les motivations de cette seconde édition pour les Haut-Alpins : « Nous faisons cette marche pour justement positiver et construire cette paix. Ensuite, nous voulons dire notre re-

fus des guerres et des violences et dire encore notre soutien au traité signé en juillet dernier pour l'interdiction aux armes atomiques et que la France refuse de signer. Nous voulons dire aussi, point important dans les Hautes-Alpes également, notre solidarité avec les migrants sachant que pour 2017, l'ONU a placé la Journée de la paix sur le thème "Solidarité, dignité avec migrants et réfugiés". »

Cette marche de la Paix, débute demain, à Gap, à 14h30. Elle s'élancera du haut de la rue Carnot pour aller jusqu'à la préfecture et revenir place de la République.

Pour en savoir plus :
tél. 06 18 48 16 85
05@mvtpaix.org



Pour la Journée de la paix, l'ensemble du lycée Sévigné, lycéen et personnel, s'est retrouvé dans le parc sportif de l'établissement pour y former un grand cœur en chaîne humaine. En son centre, chaque classe de chaque formation a dit sa phrase dédiée à la paix. Au préalable, dans le hall de l'établissement, un arbre en pot s'est vu décoré de 450 petites bandelettes de papier blanc. Sur chacune, une phrase exhortant à la paix entre tous, ici et ailleurs comme "La Paix, c'est la liberté d'exister".